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NOMBRADO AGREGADO COMERCIAL. El Lic. Luis Hum
berto Turcios, centro, ha sido nombrado por el Instituto Sal
vadoreño de Comercio Exterior, ISCE, como Agregado 
Comercial a la Embajada de nuestro pais en Washington D.C. 
Estados Unidos. La oficina bajo su dirección se encargará de 
promover nuestras exportaciones hacia los Estados Unidos. De 
izquierda a derecha, Lic. Rolando Monterrosa, Gerente de 
COEXPORT; Lic. Turcios e Ing. Ricardo Santos Quirós, Jefe. 
del Departamento de Promociones del ISCE. (Foto de 
Morales). 

Becarios de Universidad se 
'Quejan· de Retención de Cuotas 

A cerca de 4 mil estudiantes que Zeledón Castrillo y éste les mani
. gozan de beca remunerada en la restó que el pago que reclamaban 

Universidad Nacional, se les ha re- dichos estudiantes es legal y que él 
tenido su cuota de los meses de no se oponla a eso. 
diciembre del año pasado y enero Los bachilleres Juan Francjsco 
del presente. Aguilar y Carlos René Mauricio, 

La Sociedad de Estudiantes manifestaron que alrededor de 
Becarios Universitarios, por medio cuatro mil becarios, reciben cuotas 
de ,5u Directiva. se apersonaron que oscilan entre cincuenta a 
ante el Rector de la Universidad. ciento veintinco colones. 
Dr. Carlos Alfa ro Castillo, para Algunos de estos becarios, dicen 
exponerle la situación. los bachilleres Aguilar y René 

El Dr. Castillo manifestó a los Mauricio ,.;ven en la capital donde 
estudiantes que no era cosa de él y alquilan habitaciones y les pro 
que el pago de dichas becas no se porc1onan alimentación. Los 
hacia debido a que la Corte de propietarios de estos pupilajes 
Cuentas se oponla a ello. están cobrando dicho alquiler y ya 

Los representantes de loo no quieren darles alimentos. por el 
becarios se abocaron ante el Presi· atraso en el pago que ya es de dos 
denle de dicha Corte, Dr. Arturo • meses y ellas. 

29 Mil Estudiantes Inscritos 
en Bachillerato en el País 

Veinte y nueve mil estudiantes 
en los centros educativos del nivel 
medio y superior no universitario, 
que incluyen bachillerato y es
pecialidades tecnológicas se han 
inscrito en los 44 institutos 
nacionales del pals en el año lec
tivo que se iniciarán el lunes. 

Lo anterior lo dijeron en 
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se han nombrado 471 profesores 
m�s que atenderán a tiempo 
completo a ese número de es-
tudianles en los Bachilleratos 
Diversificados. ' 

Se implantará el sistema "di-

versificación de la enseñanza" que 
tiene como objetivo de orientar a Ja 
juventud en una actividad laboral 
para promover el desarrollo del 
pals e incrementar sus 
realizaciones persona)es. 

La "diversificación" totaliza 25 
alternativas para el estudiante en 
el Bachillerato Académico, con sus 
sub-especialidades de Matemá
tica y Flsica; Biologla y Qui mica 
y Humanidades. 

El Bachillerato Industrial 
comprende Mecánica General, 
Electrónica, Electricidad y 

-Fa\'or pase a la Pág. 50� 

Servicio de Agua Inaugurarán en 
Apastepeque y Sta. Rosa de Lima 

Dos servicios de agua potable, 
µno en Apastepeque y otro en Santa 
Rosa de Lima. serán inaugurados 
por el Presidente Molina hoy en la 
mañana. 

El Mandatario será acompañado 
por el Presidente de ANDA, lng. 
Ernesto Kury, miembros del 
Gabinete y personas invitadas. 
quienes estarán presentes 
primeramente en Apastepeque. 
San Vicente. para realizar Jos 

actos de 1naugw:ación del pozo que 
prestará el servicio de agua po
table en esa localidad. 

Después de inaugurar el servicio 
de agua en aquella población, 
Molina y sus acompañantes se 
dirigirán a Santa Rosa de Lima, La 
Unión, donde ANDA ha construido 
el otro pozo a un costo de 260 mil 
colones. Este pozo tendrá la 
capacidad de producir unos 200 
galones de agua por minuto. 

Universidades Privadas 
no Deben Tener Subsidios 

El Gobierno no debe dar ayuda económica a la Universidad 
Centroamericana José Simeón 
Cañas porque es una entidad 
particular, elitista que está obliga
da a impartir educación, pues para 
ello co�ra a los alumnos o a padres 
de familia, tal la opinión de 
numeroso grupo de diputados 
investigados por este redactor. 

Entre los representantes se 

Dr. Cuéllar Disertará 
en Almuerzo de ASI 

Su Trigésimo "Almuerzo de 
Industriales" celebrará la 
Asociación Salvadoreña de 
Industriales, ASI. 

Este almuerzo se llevará a cabo 
el martes ocho del corriente en el 
Hotel Sheraton de las doce y quince 
del mediodla en adelante. 

En esa ocasión el Dr. Vlctor 
Manuel Cuéllar Ortiz, Director 

·Técnico de la Asociaéión, disertará 
sobre el lema: "Los Incentivos 
Fiscales y las Perspectivas de 
Crecimiento Industrial en 1977". 

DIRECTOR. Coronel Ben
jamín Trabanino Santos tomó 
posesión como Director de 
Aeronóutica Civil. (Foto de 
Peftate Zambrano). 

encontraban padres de familia con 
hijos estudiando en la UCA y, aña
dieron, s1 no han matriculado a sus 
hijos en la Universidad Nacional es 
debido a lo convulsionada que se 
encuentra, lo que redunda en años 
de pérdida en los estudios. 

La Compañia de Jesús, ex-
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cobra por Ja enseñanza que im
parte, luego, no hay razón valedera 
para que pidan al gobierno-o a los 
gobiernos- subsidios o sumas de 
dinero para "mantenerse porque 
de otra maner� no pueden' . 

La Compañia de Jesús es una 
organización pOOerosa en lo 
económico. prosiguieron, hace mal 
en fundar la UCA con la seguridad 
de que se arrimará, y será bien-

venida, a todos los gobiernos. 
LA LIBRE EMPRESA 

Los informantes tienen O 
conocimiento de que industMales, .-< 
comerciantes, la libre empresa 
salvadoreños, ayudan por su parte. � 
en lo personal, a la Universidad r::1' 
Centroamericana. Estan en- 0i> 
terados de que industriales pagan §' 
el sostenimiento de alumnos en la CJl 
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implorar la ayuda gubernamental, ;:' 
máxime que las cuotas para tener r::r 
derecho a estudiar alll, son altas. ;;l 

él 
Q. MAS UNl\'ERSIDADE "' 

Lo que debe hacer el Gobierno es � 
-Favor pase a la Plig. 15 . ... 

Misión a Israel Organiza 
la Cámara de Comercio 

Para íomentar vinculas 
económicos y culturales, una 
misión comercial de Centro 
América y Panamá, organizada 
por la Cámara de Comercio e 
Industria de El Salvador, visitará 
Israel en mano . 

La Cámara dará preferencia a 
sus socios para llenar el cupo 
asignado a nuestro pals, pero se 
dará oportunidad a otras personas 
interesadas dentro de las limi
taciones obligadas por el número 
de participantes. 

Irregularidades en Sabanetas 
Comprueban Amigos de la Tierra 

Miembros de la Asociación 
"Amigos de Ja Tierra" en com
pañia de representantes de la 
Asociación Nacional de Orqui
deologla y de la Sociedad Pro
tectora de los Animales, visitaron 
la zona de Sabanetas en el Norte 
del Departamento de Morazán, con 
el objeto de observar la situación 
de los bosQues en aquel lugar y 
comprobar las irregularidades que 
han sido denunciadas, en el apr� 
vechamiento de la riqueza forestal. 

En opinión de las personas que 
participaron en esta jira. la tala 
continúa a 1 margen de las dis
posiciones legales vigentes, ya que 
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efectuar el corte, Ja preparacifn de 
los ejemplares <corta de las 
ramas! antes de derribarlos, ni la 
reposición de los árboles que son 
talados para aprovechar la ma
dera. Asimismo se constató mal 

manejo de los arbolitos que llegan 
para la siembra, pues en lo general 
quedan desperdiciados por falta de 
interés de los encargados de las 
operaciones correspondientes a la 
siembra. 

El caso de Sabanetas, as! como 
de otros lugares del pals, es de 
gran importancia, puesto que esos 
bosques, además de lo que sig
nifican para la prOOucción de ma
dera, lienen la función de 
conservar los mantos de agua que 
abastecen los manantiales en la 
zona baja de aquella región; y 
además · desempeñan un papel 
importante como factor contra la 
erosión de los suelos y para la pro
tección de la fauna. 

Esta jira forma parte del plan de 
actividades que se propone llevar a 
cabo "Amigos de la Tierra" en el 
corriente año, en cumplimiento de 
los fines que persigue la 
Asociación. 

NUEVA DIRECTIVA DE ARQUITECTOS. Por unanimidad fueron eleclos los nuevos miembros 

de la Junta Directiva del Colegio de Arquitectos de El Salvador y el Tribunal de Honor de la insti

lución. De izquierda a derecha, arquitecto Ramón Melhado, Alberto Harth Déneke, Ernesto 

Escobar Medina, Luis R. Alas, Presidente; Gilberlo Apontes Martinez, Leonel Avilés y Jorge 

Alberto Zamora. (Foto de Morales). 


